

ジューイリー
物流に進出

オーティーエス(OT)の
03年には、業界で初めてジューイリー物流に進出した。専門的
アパレル企業の商品保管・入荷・出荷までの流通加工はもとよ
り、輸入商品(インポート)の

検品・検針・洗濯ネーム付け・
下札付けなどの仕上げ加工、ブ
ランドネーム付け、ファッショ
ン物流全般の業務を提供して
きたが、ジュエリー物流、ネット
販売支援、品質管理(QC)、物
流システムにまで業務を広げ
た。

10年前、「新商品」としてジュー
イリー物流を手掛けました。ジュー
イリーのアウトソーシングは物流
業界で初めてです。取り扱いから
消費者の問い合わせまで引き受け
るアフターサービスや、修理工房
を作つて修理出来るようにするな
ど複雑な内容ですから、現在他社
の参入はありません。修理から、ア
フターサービス、セキュリティ
、社員教育までお手伝いしてい
ます。QCサービスはインポート
の取り扱いが多く、縫製検品から
品質管理までの要望が多かつたの
で始めました。今はどの企業でも

物流を最初に手掛けた軌道にの
るのは大変ですが、とてもやり
かいがあります。変化に対応した
新しい時代のアウトソーシングを
構築していくため、どうわけ情

報システム開発投資など質の面で
かかっていくための事業デジタル化
を行っていますが、当社がパイオニア
です。ネット販売、つまりEC
(電子商取引)支援も、8年前
に当社のお客様を対象にスタート
しました。新サービスとしてOT
S内に「スタジオOT」を設置
し、撮影サービスも始めていま
す。

経営には理念が大切です。理念
を持って、ビジョンを立てます。

創業以来、毎年創業記念月の10月
に全社員を集めて開催する事業計
画発表会で私は経営理念を述べて
います。当社の経営理念は「お客様
が『お客様の成功や発展に貢献して
いく』ファッショ

ン・ビジネス・サポート」です。経営方
針ではじら

・(あ)さつ、X線検針
・整理、整頓、清掃、しつ
け)を徹底し

ています。人材の育成では

仕事上の能力

だけではなく、社会人としての初歩

的な教育にも力を注いでい

ます。QCサービスはインポート

の運営で、社会人としての初歩

的な教育にも力を注いでい

ます。QCサービスはインポート

の運営で、社会